

< 麻疹抗体検査(HI法)報告遅延のお知らせ >

拝啓 時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

さて、この度、麻疹抗体検査(HI法)の今後の状況について検査再委託先より、下記の通り受託件数の増加による報告日数の遅延、もしくは一時受託中止となる可能性がある旨の連絡がございましたので取り急ぎご案内申し上げます。

何卒ご了承のほど、宜しくお願い申し上げます。

敬具

記

1、今後の受託状況について

4月1日からの受託分につきましては、結果ご報告までに2～3週間の所要日数となります。

現在の受託数は内検処理能力の限界まできている状況です。

2、受託の維持について

HI法に関しては試薬原料がアフリカミドリザルの血液(血球)であり、試薬増産も不可能です。

又、試薬メーカーからも3月25日現在「すでにアフリカミドリザルの状態が悪く、試薬製造に支障をきたしている状況」である旨の連絡が入りました。

今後の受託状況によっては報告日数の遅延もしくは一時受託中止となる可能性もあります。

先生方にはご迷惑をおかけすると存じますが、弊社事情をご賢察の上ご了承の程宜しくお願い申し上げます。